



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°070/FECAFOOT/ SG/2024

Le Secrétaire Général de la Fédération Camerounaise de Football informe les parties concernées et le public sportif que le tournoi d'accession en MTN ELITE TWO les « Interpoules 2024 », initialement prévu du 1^{er} au 15 juillet 2024, est reporté du **1^{er} au 15 août 2024** dans la ville de Yaoundé.

Cette décision du Comité d'Urgence de la FECAFOOT vise à permettre à toutes les régions de livrer leur champion avant le début dudit tournoi pour une organisation harmonieuse.

A cet effet, le Président de la Commission des Compétitions Nationales et Internationales de la FECAFOOT donnera un point de presse le Mardi 02 Juillet 2024 au siège de la fédération à 10h00.

Fait à Yaoundé, le 1^{er} Juillet 2024

LE SECRÉTAIRE GENERAL


Blaise DJOUNANG

